

La Selectividad en Cataluña, la más cara de toda España - El Economista - 17/06/2015

La Selectividad en Cataluña, la más cara de toda España

Ecoaula MADRID.

Los estudiantes que se han presentado a la Selectividad en Cataluña han pagado 26 euros más que el resto de bachilleres de otras comunidades autónomas. La Generalitat establece unas tasas de matrícula de 34,35 euros, más el precio de las pruebas 57,2 euros, más 11,5 euros por la prueba específica que sirve para subir la nota fina. El resto de

regiones tienen precios que rondan los 100 euros y, otras comunidades, que tienen tasas mucho más económicas, unos 75 euros.

Sufragan el salario docente

El dinero recaudado de las tasas sirve para sufragar los cuadernos de respuesta y las cinco series de exámenes de 28 materias que se elaboran, lo que suponen 620 tests diferentes. También, el dinero se des-



Examen de Selectividad. EFE

tina a la preparación, organización, realización y posterior corrección de las pruebas, en la que participan unos 1.600 profesores de Bachillerato. Además, cabe destacar que las matrículas de las universidades catalanas subieron en este curso un 47 por ciento. Tal y como se desprende del estudio *La financiación de las universidades públicas en Cataluña, 1996-2014* del Observatorio del Sistema Universitario (OSU),

los estudiantes han pasado de cubrir un 21,6 por ciento del coste de la docencia en 2008 al 41,6 por ciento en 2012. La prueba extraordinaria para los estudiantes catalanes que quieren acceder a la universidad es el 2, 3 y 4 de septiembre.

Cataluña ha sido de las primeras en adelantar que creará una prueba única cuando desaparezca la PAU para todas las comunidades. Tendencia seguida por Andalucía.